

Liebe Interessierte und Betroffene,

Kopfschmerzen und Migräne sind vielfältig und äußern sich bei jedem von uns anders. Schmerzen beeinträchtigen unseren Alltag oft erheblich, und leider finden wir allzu häufig kein Verständnis für unsere Situation – denn viele Menschen ohne Migräne oder Kopfschmerzen können sich das Ausmaß, mit dem wir tagtäglich leben, nicht vorstellen, weil sie es nicht selbst erleben.

Lasst uns deshalb gemeinsam sprechen und vernetzen: Was hilft dir, und was hilft mir?
Niemand ist mit seiner Erkrankung allein!“

EINLADUNG & DETAILS

Datum: Donnerstag, 25. September 2025

Start: 17:30 Uhr

Ort: Josefstädter Str. 66, 1080 Wien

Café Hummel

Aus organisatorischen Gründen wird um Anmeldung unter wienshgkopfweh@gmail.com gebeten. Spontanbesuche sind selbstverständlich ebenfalls willkommen!

Für unser Treffen ist ein gemütlicher Tisch im Extrazimmer auf den Namen „GRABMAIR“ reserviert.

Anfahrt öffentlich z.B.:

U2 Rathaus ODER U6 Josefstädterstr. & Straßenbahnlinie 2 bis Albertgasse

U4 Friedensbrücke & Straßenbahnlinie 5 bis Albertgasse

Wir freuen uns sehr auf einen gemeinsamen
Abend in gemütlicher Runde!